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未来につながる持続可能な農業推進コンクールで局長賞を受賞!

マスクの寄贈を頂きました！

　「令和元年度未来につながる持続可能な農業推進コンクール有機農業・環境保全型農業部門」で生産局
長賞を受賞された金内の鳥越靖基さんが、10月７日に報告のため町長を訪問されました。
　受賞にあたっては、鳥越さんの耕作放棄地を活用した有機農業の実践、地域の有機農業者と連携した栽
培技術向上の取組みや地域内外への情報発信の取組みが高く評
価されました。
　鳥越さんは「私だけでは、この賞を頂くことはできなかったの
で、日頃より、サポートしてくださる地域の皆さん、仲間に感謝
です。これからも仲間達と色々なことにチャレンジしながら、有
機農業を通して山都町の魅力を多くの方々に知って頂き、地域
に根ざす移住者や新規就農者が増えるといいなと思います。」と
笑顔で話されていました。

矢部高校×蔦屋書店　商品共同開発進行中!
　矢部高校食農科学科3年生が製造するジャムを使った蔦屋書
店とのコラボ商品の開発が進められています。生徒が考えたデ
ザインを元に新たなパッケージの開発などに取り組んでおり、
完成した商品は、県内の蔦屋書店で販売される予定です。12月
の販売開始に向け、打合せを頑張っています。

山都町有機農業の歴史年表が完成しました!
　山都町有機農業協議会が山都町の有機農業の歴史をまとめた年表を作成されました。年表では、1969
年から約50年間の有機農業の歩みを写真とともに確認することができます。
　山都町では1970年代に有機農業運動が始まり、多くの農家の皆さんの熱意と努力によって有機農業が
実践され、現在では有機ＪＡＳ認証登録事業者数が日本一多いまちとなるなど、有機農業の先進地として
認識されるようになっています。
　作成した山都町有機農業協議会の坂本幸誠会長は、
「皆様のご協力により歴史年表を完成させることが出
来ました。山都町が有機農業の発祥の地と言われる由
縁を形にすることができ嬉しく思います。今後も皆様
の有機農業に対する思いを伝え、有機農業が広がるよ
う活動していきたいです。」と話されていました。
　年表は、定期的に役場本庁１階ホール等に展示され
ます。

ＡＣ山都から「やまと令和寮」へ
野菜の贈り物
　９月15日、ＡＣ山都より矢部高校「やまと令和寮」へ野菜が贈
呈されました。キャベツ、ピーマン、トマト、ミニトマト、ほうれん
草、小松菜、ナス、オクラとどれも会員の皆さんで大切につくられ
たものです。AC山都とは、町内の若手農業後継者で構成されてい
る団体です。会長の榊翔太さんより、「しっかり野菜を食べて学業
に励んでください。」と寮生たちを激励しました。

第16回職場対抗バレーボール大会
　10月５日から７日にかけて中央体育館で第16回職場対抗バ
レーボール大会を開催しました。今回は教職員チームや農家
チームなど色んな職種のチームの参加があり、三栄開発が熱戦
を制し優勝を飾りました。
優勝：三栄開発　準優勝：チームまつなが（役場）
三位：Agriculture、まいやん（役場）

第27回山都町ソフトバレーボール大会
　10月19日・20日に中央体育館で第27回山都町ソフトバレー
ボール大会を開催しました。年々参加チームが少なくなりつつ
ありますが、今回は全8チームの参加があり、まいやん(役場)が
熱戦を制し優勝を飾りました。
　次年度も開催を予定していますので、たくさんのチームの参
加をお待ちしています！
優勝：まいやん(役場)　準優勝：キミハル(役場)
三位：三栄Ａ、みったん(役場)

宝くじ助成事業で整備しました!
　御岳自治振興会は、コミュニティ助成事業の一般コミュニティ
助成事業によりイベントテントや物置、座卓、エアコンを整備しま
した。
　本事業は、（一財）自治総合センターが宝くじの社会貢献広報事業
として、宝くじの受託事業収入を財源として地域のコミュニティ活
動の充実、強化を図ることにより、地域社会の健全な発展と住民福
祉の向上に寄与することを目的として実施されています。今回の整
備により御岳自治振興会の更なる活動の活性化が期待されます。

甘酒を飲んで、寒い季節も健康に！
　10月19日、通潤酒造(株)より社会福祉協議会へ甘酒1,300本が
寄贈されました。
　甘酒の瓶は、新型コロナウイルスの疫病退散と健康祈願のお祓
いをした小一領神社のおふだがラベルになっており、「これから
寒い季節を迎えるので、飲む点滴と言われる甘酒を飲んで健康を保ってほ
しい。」と山下社長は思いを話されました。今回寄贈された甘酒は社会福祉
協議会を通して町内の社会福祉法人等の15施設へ配布されます。

　えびすぱーな矢部店を経営している誠勢同動株式会社の和田隆文取締
役社長よりマスク2,000枚を寄贈頂きました。和田社長からは「これから寒
い時期を迎えるにあたりコロナウイルスやインフルエンザ、風邪等の予防
に役立ててほしい。」と温かいお言葉を頂きました。
　これから心配される、町内での新型コロナウイルス感染症の発生や、イ
ンフルエンザとの同時流行への備えの一助とさせていただきます。
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